



Förderverein des TVB schüttet Fördersummen aus

In seiner abschließenden Vorstandssitzung konnte der Förderverein des TVB am 12.12.2019 über die Verwendung der vorhandenen Mittel beschließen.

So können sich kurz vor Weihnachten die Schwimmer des Vereins, die Tänzerinnen der Akzeptanz, der Bereich Kinderturnen, der Gesundheitssport mit Lungen- und Herzsportangeboten sowie die Basketballabteilung freuen. Die Ausschüttung erfolgt z.T. zweckgebunden, wie z.B. im Fall des Ostercamps 2020 der Basketballer. In jedem Fall ehrt der Förderverein durch die Ausschüttung das Engagement der Abteilungen, einzelner herausragender Übungsleiter und die Teilnehmer selbst. Bereits im Laufe des Jahres wurden außerdem Gymnastikmatten und Therabänder zur Durchführung diverser Sportangebote finanziert.

Grundsätzlich erfolgen Ausschüttungen des Fördervereins regelmäßig auf Antrag. Ausgeschüttet werden außerdem zweckgebundene Spenden direkt an die betroffenen Abteilungen/ Projekte. Darüber hinaus entwickelt der Vorstand des Fördervereins auch eigene Ideen, um den Verein im Sinne der Satzung zu fördern.

So wurde z.B. die Idee geboren, mit den Mitteln des Fördervereins zukünftig eine Anschubfinanzierung für neue Sportangebote zu ermöglichen. Zur Beantragung sind dazu insbesondere Kinder und Jugendliche aufgerufen, die ein besonderes Sportangebot in Babenhausen vermissen.

Aber auch die Anschaffung einer digitalen Informationstafel für die vereinseigene Halle, oder die Finanzierung eines Vereinsbusses werden diskutiert.

Der Förderverein generiert die zu verteilenden Gelder durch Mitgliedsbeiträge, Spenden und Einnahmen aus Veranstaltungen. Mit einem Mitgliedsbeitrag von nur 12€/Jahr kann jeder dazu beitragen, dass auch im nächsten Jahr wieder viele Projekte gefördert werden können. Mitgliedsanträge gibt es online unter www.tvbabenhausen.de oder direkt in der Geschäftsstelle des TV Babenhausen. Die Abwicklung von Spenden erfolgt ebenso über die Geschäftsstelle des TV Babenhausen.

Wer sich für die ehrenamtliche Mitarbeit im Verein interessiert, ist jederzeit willkommen!

Abschließend möchte sich der Förderverein herzlich bei David Jocham, Gründungsmitglied und 2. Vorsitzender, bedanken. Herr Jocham wird zum Jahresende Babenhausen verlassen. Er wird sein Amt noch bis zur nächsten

Mitgliederversammlung im November 2020 wahrnehmen, wird dann aber für eine Wiederwahl leider nicht mehr zur Verfügung stehen.